
 

平成 29年度城端・氷見線活性化推進協議会 総会 議事要旨 

 

日  時：平成 29年６月８日（木）16:30～17:30  

場  所：高岡市役所 ８階 802会議室 

委  員：別紙委員名簿のとおり 

議事要旨：以下のとおり 

 

【議案第１号について】 

事務局説明：「平成 28年度事業報告及び収支決算報告」 

監査報告 

 →承認 

 

【議案第２号について】 

 事務局説明：「城端・氷見線活性化推進協議会規約の一部改正について」 

  →承認 

 

【議案第３号について】 

 事務局説明：「委員の改選について」 

  →承認 

 

【議案第４号について】 

 事務局説明：「平成 29年度事業計画案及び収支予算案」 

→承認 

 

【その他報告事項】 

事務局説明：（資料１）城端線・氷見線利用状況調査について 

（資料２）城端線・氷見線 ICカード導入検討調査について 

（資料３）城端線・氷見線の直通化の課題の整理について 

（資料４）城端線・氷見線魅力再発見番組の企画・放送について 

 

【ご意見等】 

 ○西日本旅客鉄道株式会社金沢支社長（代理：大路副支社長） 

 ・日頃より、両線の利用促進への関係者の皆様のご協力に、たいへん感謝申し上げる。 

 ・新幹線では、開業３年目を迎え、利用者は対前年同数という状況であり、今後、これを定着さ

せていくことが大事。富山県とも協力し、年間を通じて首都圏、関西圏等での PR、キャンペー

ンに取り組んできており、引き続きこれらの取り組みを進めていきたい。 

 ・一方、城端線・氷見線については、JR が発足して 30 年になるが、ピーク時から利用が約４～

５割減少。ここ 10年は横ばいだが、今後の人口動向を踏まえると、厳しい状況にある。 

・こうした中、当社としては、外からの誘客と、地元の方にもっと乗っていただく取組みが必要

と考えている。アンケート調査の「運行本数に対する満足度」で「分からない」との回答が半

数以上あるが、特に駅から２km圏内の居住者でこの状況であるという現実を受け止めて、今後

の対策に取り組みたい。 



 

  

 ○富山県観光・交通・地域振興局長（代理：竹野総合交通政策室長） 

 ・アンケート調査の「運行本数に対する満足度」で、「分からない」との回答者は、利用していな

い方かと思う。利用している人でどれぐらいの割合か、細かな検証をして、どういった対策を

講じていくか、検討が必要。交通は移動の手段であるため、行く先の目的づくりも大切。 

 ・直通化については、概算整備費が約 30億円との結果であり、今後の利用促進策、直通便数の増

加策の検討を、しっかりと行ってほしい。 

 

 ○髙橋高岡市長 

 ・ＪＲ、富山県からいただいたご意見を踏まえて、協議会の今後の活動、今年の調査にしっかり

と取り組んでいきたい。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

城端・氷見線活性化推進協議会 委員名簿【出席者】 

平成 29年 6月 8日 

所 属 役 職 氏 名 代理 

高岡市長 会長 髙橋 正樹  

氷見市長 副会長 林 正之  

砺波市長 副会長 夏野 修  

南砺市長 副会長 田中 幹夫  

南砺市副市長 監事 工藤 義明  

国土交通省北陸信越運輸局富山運輸支局長  田中 篤  

国土交通省北陸地方整備局富山河川国道事務所長  福濱 方哉 副所長 村上 和久 

富山県観光・交通・地域振興局長  亀井 明紀 総合交通政策室長 竹野 博和 

富山県土木部長  加藤 昭悦 道路課長 江端 光博 

高岡警察署交通課長  大島 和久 規制係長 松井 武志 

氷見警察署交通課長  水上 知哉  

砺波警察署交通課長  澤井 晋也  

南砺警察署交通課長  辻 秀介 交通係長 赤倉 孝伸 

射水警察署交通課長  多田 幸護  

西日本旅客鉄道株式会社金沢支社長  児島 邦昌 副支社長 大路 洋司 

あいの風とやま鉄道株式会社代表取締役社長  日吉 敏幸  

万葉線株式会社代表取締役社長  竹平 栄太郎 取締役運輸部長 中上 博文 

加越能バス株式会社取締役社長  稲田 祐治 自動車部運行課課長代理 松崎 貴行 

西日本ジェイアールバス株式会社代表取締役社長  宇都宮 道夫 金沢支店長 朝倉 恵介 

高岡商工会議所会頭  川村 人志 副会頭 多田 慎一 

氷見商工会議所会頭  寺下 利宏 専務理事 京田 賢 

砺波商工会議所会頭  北村 憲三 専務理事 金平 正 

高岡市商工会会長  大井 弘 専務理事 橘 純一 

南砺市商工会会長  花島 榮一 専務理事 一二三 敦司 

公益社団法人 高岡市観光協会会長  川村 人志 総務部長 小股 田鶴子 

一般社団法人 氷見市観光協会代表理事会長  松原  勝久 旅行部長 境 純一 

一般社団法人 砺波市観光協会会長  五島 辰夫 専務理事 八田 俊伸 

一般社団法人 南砺市観光協会会長  川合 声一  

高岡市連合自治会会長  杉江 幸男  

氷見市自治振興委員連合会会長  猶明 孝信  

砺波市地区自治振興会協議会会長  杉林 進  

南砺市自治振興会連合会会長  松本 久介 副会長 古瀬 正嗣 

JR越中中川駅利用促進協議会会長  宇於崎 徹  

JR戸出駅利用促進協議会会長  澤田 誠一郎  

（34名） 

 

 


